

年月日

17  
04  
14  
ページ13  
NO.PART5  
1

## 躍進目覚ましい中国のファイナンス・テックサービス

国際社会経済研究所（NEC）  
グループ）主任研究員

## 大平 公一郎



中国ではファイナンス・テックをインターネット金融と呼び、既に多くの人々が生活の中で身近なサービスとして利用し始めている。その主なサービス分野は日本や欧米のファイナンス・テックと同じく決済、資産管理、融資などである。

モバイル利用  
中国のインターネット決済が50%と既に

## QRコード決済幅広く

半数以上に至つている。融資や株・投資ファンド取引の利用は10%程度とやや低いが、クーリー数から見て数

トユーザー数は、2016年末で世界最大の7億3125万人に至り、特にモバイル端末からアクセスする利用者数の増加が著しい。

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

が利用範囲を広げながら普及し、特にスマートフォンを使って第三者決済サービスで預かったお金を実店舗の支払いに使うモバイル決済が伸びている。QR

コードの利用が一般的で、①消費者のスマートフォンでQRコードを表示し店側が読み取る、②店舗にあるQR

コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

決済の分野では、コードを消費者のスマートフォンのカメラで読み取る、のいずれか

中国では、多くの人がファイナンス・テックを身近なサービスとして利用はじめている。

サービスとして利用できる。投資商品では、アリババの余额宝やテン

セントの理財通はイン

ターネットMMFとも

呼ばれ、最低投資額が

1元と小さく、同時に

換金して決済に利用で

きる。利回りも銀行預

金より高いなど利点が

多いことから、運用残

高を大きく伸ばしてい

る。さらに既存金融機

関が提供する投資信託

などにもアプリ上から

投資が可能となつてお

り、銀行預金が中心で

あつた中国の資産運用

NS最大手テンセント

のウーチャットペイ

を投資に向かわせる大

きな原動力となつてい

る。（金曜日に掲載）



## キヤツシユレス

対応する店舗は、大幅広く、現地ではスマートフォンがあれば財布を持たなくても

生活ができる、との声も聞かれた。QRコードを印刷した紙一枚があればカードリーダーなど特別なハードウェ

代表的な第三者決済サービスはイーコマース最大手アリババの提

なび幅広く、現地ではスマートフォンがあれば財布を持たなくても

生活ができる、との声も聞かれた。QRコードを印刷した紙一枚があればカードリーダーなど特別なハードウェ

代表的な第三者決済サービスはイーコマース最大手アリババの提

供するアリペイや、SNS最大手テンセント

のウーチャットペイ

を投資に向かわせる大

きな原動力となつてい

る。（金曜日に掲載）